

El abono casi me llamó. Si no fuera agrícola, estaría en la industria de fabricación de abono. Me encanta mucho. Me encanta construir una pila de abono. Hay algo en la alquimia de convertir cosas repulsivas en las que la gente no sabe qué hacer. Como esto. El sustrato de la vida.

Mi nombre es Tyler Morse. Esta es la granja Brier Patch. Esta finca está estructurada de forma que esta es la parcela de vivienda, y tengo otras parcelas repartidas por el barrio y de huerta. Entonces administro otras parcelas en los patios de otras personas. comen fuera de su jardín. Hago todo el trabajo y vendo el sobrante en un mercado de agricultores de CSA o lo que sea, restaurantes, lo que sea.

Puedo gestionar mis materiales de origen para hacer tu propio abono. Es una receta. No es sólo como tirar cosas a un montón y dejarlas ir. Mides las cosas en cubos y, para anotarlo todo y combinarlo todo, realmente lo difundes. Esparcí todo sobre una lona y, ya sabes, lo más que puedo poner sobre la lona a la vez, hay estiércol.

Hay, hay un alto componente de nitrógeno, algún tipo de maniobra, algún tipo de. Y luego está el material verde y el material marrón, más carbono y luego nitrógeno relativamente alto. El alto contenido de nitrógeno es lo que aumenta la temperatura. El material verde es lo que sostiene el calor y el material marrón permite que entre aire y lo mantiene aeróbico. Y controlar la humedad es muy importante. Es muy fácil hacer una pila demasiado húmeda. Y lo aprendí mirando muchos montones. Eso es como si lo que me tomó más tiempo fuera descubrir la humedad. pero cuando tienes esto abajo y se necesita, le das la vuelta a la pila dos veces. Es todo lo que necesitas cuando lo haces de esta manera y lo giras con mucho cuidado.

No estás simplemente, ya sabes, simplemente tirándolo como si hubiera una orden. Y para que no tengas que hacerlo si tienes cuidado, no tienes que hacerlo tantas veces y se cocina más bien. Y luego cuando se enfría a temperatura ambiente, es cuando se termina la fase térmica. Pero luego, al dejarlo envejecer, como dicen, es cuando el hongo realmente comienza a tomar el control.

y puedes dejarlo envejecer idealmente durante seis meses o al menos incluso uno o dos años. Entonces, si su suelo tiene muy poca materia orgánica en general, querrá incorporar algún tipo de materia orgánica. Se necesita al menos un 3% para que la biología realmente prospere. Puedes ir, no puedes exagerar. Puedes subir hasta el 10%, 15%, lo que sea.

Entonces, puedes cultivar en abono puro y, ya sabes, los resultados son fabulosos. Puedes mezclar un poco de arena para un mejor drenaje. pero cuando comencé a hacer eso, mis rendimientos estaban duplicando los microgramos, a diferencia de la costosa mezcla precomprada y empaquetada. Haría uno al lado del otro solo la mezcla pura de la tienda.

Y luego haría otro con un poco de abono agregado con diferentes fracciones. Y cada vez que añadía abono era como si todo fuera mejor. Así que pensé que eso se traduciría en todo esto: al hacer abono, encontrar materiales a veces puede ser complicado. Ya sabes, necesitas una fuente alta de nitrógeno como cerveza, puré o estiércol animal.

Tengo cursos en los que vivimos antes. Mucha gente tiene caballos y ganado. Tengo suerte en ese sentido. Puedo simplemente ir por la calle y recoger. Ella quiere. Ella se deshace de su estiércol todo el tiempo y yo la ayudo. Así que es beneficioso para todos, lo seco y lo guardo. Tengo los materiales procesados en un tamaño que es bueno para mezclar.

No querrás tener un tamaño súper grande. Todo debe ser de dos pulgadas o menos o, ya sabes, lo hago más pequeño que eso. para, por ejemplo, mezclar los materiales lo suficientemente bien al principio para lograr un calor uniforme y un producto uniforme. Es fácil tener puntos calientes y puntos fríos si no los mezclas. Bien. Entonces ahí está ese desafío.

y luego, invertí en una trituradora para poder procesar, simplemente tirar materiales que estaba pasando sobre cosas con una cortadora de césped, como una cortadora de césped de empuje. Y yo pensé, esto es una tontería. Como. Y así, Chipper Shredder es como un cambio total en el juego en cuanto a tener materiales para usar. Y, pero puedes usar cualquier cosa.

Usas cualquier cosa en tu propiedad. Es asombroso. Mi consejo para las personas que quieran hacer un buen abono. Hay muchas formas de hacerlo, como en YouTube o lo que sea que haya encontrado. Simplemente falta algo en todo este tipo de instrucciones que te dan y con lo que nunca he tenido éxito. ten paciencia contigo mismo.

Es una especie de número uno. Tuve que hacer varias cosas antes de bajarlo, como mantener la temperatura durante el tiempo correcto, girarlo correctamente y simplemente pensar en todos los componentes sobre cómo girarlo correctamente y luego conseguir una mejor herramienta para hacerlo. y hacer marihuana, tendrás que experimentar, ponerte el límite de experimentación y no esperar que funcione tal vez durante 3 o 4 montones, porque en realidad tienes que ver cómo reaccionan tus ingredientes entre sí antes de poder asumir. que lo que tienes es la proporción adecuada de nitrógeno y carbono para mantener las cosas donde deben estar.

Y lo que tuve que hacer, ya sabes, la pila 4 o 5 es cuando lo bajé. Y ahora he hecho probablemente 10 o 12. y tan paciente.